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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  78    del   28.11.2011 
  
OGGETTO: Comunicazione Lavoratori Socialmente Utili, prot. 29258 del 

10.11.2011. 
 

L’anno duemilaundici il giorno ventotto del mese di novembre,  con inizio alle ore  19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele  X 
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi  X 
5)   PERNA  Emanuele  X 21)  JOSSA  Giuseppe X  
6)   ODORE  Gennaro  X 22)  ESPOSITO  Vincenzo  X 
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano  X 
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele  X 
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal    Segretario Generale 
avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     avv. Stefania  Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 05.01.2012 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

05.01.2012 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 05.01.2012 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A questo punto  il cons. ALTARELLI, capogruppo del P.D.L., propone  l’inversione 

dell’o.d.g., anticipando al punto 4° il punto 8° ad oggetto: “Comunicazione Lavoratori Socialmente 
Utili, prot. 29258 del 10.11.2011”. 

 
Si dà atto che entrano i consiglieri  Sorrentino, Beneduce, Perna, Odore.  PRESENTI  22. 
 
Il PRESIDENTE pone ai  voti la proposta di inversione che, ad unanimità di voti  

favorevoli  espressi  dai 22 consiglieri, è approvata. 
 
Il PRESIDENTE  passa al 4° punto all’o.d.g. così come invertito, ad oggetto: 

“Comunicazione Lavoratori Socialmente Utili, prot. 29258 del 10.11.2011”. 
Procede, quindi, alla lettura della missiva  prot. 29258 del 10.11.2011, con la quale i  

Lavoratori Socialmente Utili del Comune di Marigliano  avanzano  alcune proposte. 
Il PRESIDENTE   rappresenta di aver ritenuto doveroso  sottoporre al Consiglio questa  

missiva dei Lavoratori Socialmente Utili, che rivendicano il sacrosanto diritto di essere inquadrati 
nel ruolo organico del Comune di Marigliano. 

Ritiene che questa sera si possano  raccogliere   eventuali proposte e raccomandazioni in 
merito, fermo restando l’impegno  a convocare  un consiglio monotematico  sulla questione. 

 
Nel prendere atto della presenza in aula di alcuni L.S.U., il Presidente  chiede  se  qualcuno 

di essi voglia intervenire. 
 
Prende la parola il sig. Selvaggio Giovanni, il quale  precisa che i politici di Marigliano  

devono tener presente che  i Lavoratori Socialmente Utili da ben 16 anni garantiscono   servizi 
vari e che è arrivato  il momento di una concreta stabilizzazione. 

 
Il cons. JOSSA (P.D.)  si sofferma a fare una serie di considerazioni e  riflessioni sulla 

tematica L.S.U.,  tenendoci a precisare che la sua  parte politica ha fatto sempre di tutto  per 
venire incontro alle esigenze dei  Lavoratori Socialmente Utili. 

 
Il cons. ALTARELLI, capogruppo del P.D.L.,  ritiene che in questo momento la polemica 

politica  non  serva  ai  Lavoratori Socialmente Utili  e che ben venga un consiglio monotematico, 
al fine  di trovare  la soluzione. 

 
Il cons.  SORRENTINO (P.D.) ritiene che  si debba essere chiari e mettere tutta la buona 

volontà per cercare  di  venire incontro alle esigenze rappresentate . 
 
Il cons. GUERRIERO, capogruppo del gruppo “La città che vogliamo”,  ritiene anch’egli  

che si debba fare di tutto  per eliminare la precarietà dei nostri L.S.U. e che  sia il caso di 
discutere di questa problematica   con serietà e tenacia   per addivenire ad una soluzione. 

 
Il cons. BENEDUCE, capogruppo di “Sinistra e Libertà”,  ritiene  utile un consiglio 

comunale monotematico sulla problematica L.S.U. solo se  l’Amministrazione Comunale è in 
grado di  portare una proposta  che possa essere votata o anche  emendata e integrata; ci tiene a 
sottolineare che  la minoranza è pronta e disposta  a dare il proprio contributo in merito. 

 
Il cons. ESPOSITO V. (P.D.),  si sofferma  anch’egli a fare alcune considerazioni e 

riflessioni, con la speranza che qualcosa di concreto si farà per ottenere la stabilizzazione dei 
Laoratori  Socialmente Utili. 

 
Il cons. LA GALA  (Sinistra e Libertà)  condivide molte delle   considerazioni e riflessioni 

esternate  dai colleghi e si augura che  il Comune di Marigliano e questo Consiglio Comunale  
sappiano  dare risposte effettive  e concrete. 

 



Conclude il SINDACO, il quale ci tiene a ribadire  l’impegno  a risolvere  la problematica 
dei Lavoratori Socialmente Utili, così come  sottolinea che l’Amministrazione sta valutando la 
possibilità di  mettere  in campo qualcosa, come anche  la concessione dei buoni pasto. 

 
A questo punto il PRESIDENTE  ritiene che  da questa semplice comunicazione  sia venuto 

fuori stasera un dibattito in cui tutti  hanno  professato che debbano essere messo in atto iniziative 
concrete; pertanto, fermo restando  un consiglio comunale monotematico su questa problematica, 
ritiene chiuso l’argomento.  

 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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